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El PNV pedirá apoyo foral para

  

hacer el Camino de la Bahía

  
    PRESENTARÁN UNA MOCIÓN EN EL PLENO YA QUE CREEN "IMPRESCINDIBLE" EL
APOYO DE TODAS LAS INSTITUCIONES     Domingo, 20 de Abril de 2014 - Actualizado a
las 01:18h   IRUN - El PNV de Irun quiere que
la Diputación Foral de Gipuzkoa "se implique y comprometa" en el proyecto del Camino de la
Bahía, que pretende hacer posible la circulación en bicicleta desde Hendaia a Hondarribia
pasando por la ciudad. Para ello, presentarán en el próximo Pleno municipal una moción para
que la ciudad pida esa implicación del Ente Foral.
 
A través de una nota, el grupo municipal jeltzale en Irun y su portavoz, Xabier Iridoy, han
destacado que "se trata de un proyectoimportante que unirá las tres localidades de la bahía de
Txingudi" y creen que "todas las instituciones, Ayuntamiento de Irun, Diputación Foral de
Gipuzkoa y Gobierno Vasco, deben respaldarlo".
 
Iridoy ha recordado que "el Gobierno Vasco cuenta ya este año con una partida presupuestaria
para este proyecto" y cómo "en el reciente debate sobre el estado de la ciudad de Irun, se
aprobaron resoluciones pidiendo a Lakua que incluya más fondos en las cuentas de 2015 y
pidiendo también al propio Gobierno de Irun que habilite presupuesto para el camino ciclable
de Txingudi".
 
La moción que el PNV llevará al Pleno de Irun pretende ahora involucrar a la tercera institución,
la Diputación Foral de Gipuzkoa, "que sería la encargada de redactar y ejecutar un proyecto
que sería beneficios para Irun y toda la comarca", destacan los jeltzales. - X.S.
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